

## **La qualité des eaux d'exhaures se détériore**

by Le Moniteur - jeudi, juin 20, 2002

<https://www.correspondances.fr/la-qualite-des-eaux-dexhaures-se-deteriore/>

**La Communauté de communes de l'agglomération de Forbach (Moselle) a définitivement rompu début mai le contrat qui, depuis 1927, garantissait son alimentation en eau potable par les exploitants des mines de charbon implantées sur son ban.**

Les 84 000 habitants de l'agglomération seront dorénavant approvisionnés par le syndicat des eaux du Vinborn, qui dessert Freyding-Merlebach, et par Energis, filiale des électriciens sarrois VSE. Engagée en 1999, cette diversification, qui a mobilisé un investissement de 2,3 millions d'euros, répond à une baisse progressive de la qualité des eaux d'exhaure du puits Simon, dont l'exploitation a cessé en 1997.

Le pompage du puits Simon se poursuit, mais les 15 millions de m<sup>3</sup> d'eau pompés chaque année partent au ruisseau.